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Atos do Prefeito 
 

O Prefeito Municipal de Queimados, no uso de suas atribuições legais, e de acordo com o Processo nº. 0477/2018/11, 

RESOLVE: 
 
PORTARIA Nº 1225/GAP/2018. Ficam nomeados para compor a comissão para análise e providências no que tange os acessos 
municipais à Rodovia Presidente Dutra, os seguintes membros: 
 
Representante da Secretaria Municipal de Transporte e Transito – SEMUTTRAN 
Titular – Antonio de Almeida, Secretário Municipal de Transporte e Trânsito – Mat. 12980/01 
Suplente – Allan Tavares Perfeito, Assessor Jurídico – Mat. 12050/02 
Suplente – Darwin de Freitas – Assessor Técnico – Mat. 12980/01  
 
Representante da Secretaria Municipal de Urbanismo – SEMUR 
Titular – Raquel Ferreira de Lima – Técnico de Edificações – Mat. 4029/01 
Suplente – Francisco de Assis Cunha – Coordenador de Fiscalização – Mat. 13181/01 
Suplente – Jonathas de Bragança Quintanilha – Chefe de Gabinete – Mat. 8225/23 
 
Representante da Secretaria Municipal Segurança e Ordem Pública – SEMUSOP 
Titular – Enéas Teixeira Costa – Coordenador do Centro Integrado de Operações de Segurança Pública Municipal da Área 6 – Mat. 
10754/01 
Suplente – Ramon de Souza Sarmento – Coordenador de Rotinas Operacionais – Mat. 11793/03 
Suplente – Alexandre Dimas Henrique – Chefe da Divisão de Administração – Mat. 3348/01 
 
Representante da Secretaria Municipal de Obras – SEMOB 
Titular – Alexander Riboura Dornellas – Secretário Municipal de Obras – Mat. 9771/02 
Suplente – José Anunciação Gonçalves – Técnico de Atividades Agropecuária – Mat. 2578/41  
Suplente – Pedro Henrique de Oliveira Ramos – Assessor Técnico de Infraestrutura – Mat. 13072/01 
 
Representante da Secretaria Municipal de Conservação e Serviços Públicos – SEMCONSESP 
Titular – Carlos Roberto Louzada – Assessor Técnico – Mat. 6238/33 
Suplente – Milton José Ferreira dos Santos – Operador de Máquinas Pesadas – Mat. 2792/81 
Suplente – Luiz Otávio Teixeira de Souza – Chefe da Divisão de Recursos Humanos – Mat. 8672/03  
 
Representante da Procuradoria Geral do Município – PGM 
Titular – Adriano Araújo Sacramento – Assessor de Gabinete do Procurador Geral – Mat. 6682/61  
Suplente – Jamerson Barcellos de Souza – Assessor de Pessoal – Mat. 12486/01 
Suplente – Marco Antônio Barboza Lopes – Assessor das Procuradorias Especializadas - Mat. 4397/41 
 
Representante da Câmara Municipal de Queimados 
Titular – Diogo Cruz Caputi – Auxiliar Administrativo – Mat. 1361 
Suplente – Luiz Augusto Rebouças de Souza Junior – Recepcionista – Mat. 1350 
Suplente – Thiago Luis Julio de Mendonça – Mat. 1362. 
 

CARLOS DE FRANÇA VILELA 
Prefeito 

 

Despachos do Prefeito 
 

Processo nº. 20995/2017/32                                  
De acordo com o parecer da Procuradoria Geral do Município, às fls. 97/100, e da Controladoria Geral do Município, às fls. 104/106, 
AUTORIZO, na forma da Lei, a prorrogação do contrato para fornecimento de acesso a internet por meio de 1 link dedicado, com 
velocidade e disponibilidade garantida de no mínimo 95,9%, compreendo todo e qualquer equipamento necessário à comunicação, 
tais como modems, roteadores, dentre outros, com suporte técnico e manutenção 24horas – Lote II, conforme especificações 
contidas no edital e seus anexos, por mais 12 meses, prazo expirar-se-á em 05/03/2018. AUTORIZO a celebração de Termo Aditivo 
com a empresa K2 TELECOM E MULTIMIDIA LTDA - ME, CNPJ Nº 12.913.472/0001-14, no valor total de R$ 108.840,00 (cento e 
oito mil oitocentos e quarenta reais), nos termos do art. 57, IV da Lei Nº. 8.666/93. 
 
Processo nº. 0200/2018/03               
De acordo com os pareceres da Procuradoria Geral do Município, às fls. 95/94, e da Controladoria Geral do Município, às fls. 
103/105, AUTORIZO, na forma da Lei, a prorrogação do contrato cujo objeto é a locação de veículos biocombustível, sem 
fornecimento de combustível e de motorista, para uso administrativo e operacional, conforme especificações contidas no Edital do 
Pregão Presencial nº. 41/2015 – Registro de Preços – Ata nº. 03/2016, por mais 12 meses, cujo prazo expirar-se-á em 03/03/2018. 
AUTORIZO a celebração de Termo Aditivo com a empresa TRANSPORTES VIA LIGHT EIRELLI - EPP, CNPJ Nº 16.866.330/0001-
20, no valor mensal de R$ 10.773,00 (dez mil setecentos e setenta e três reais), perfazendo o total de R$ 129.276,00 (cento e vinte e 
nove mil duzentos e setenta e seis reais), nos termos do art. 57, inciso II da Lei Nº. 8.666/93. 
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Processo n.º 0260/2018/04 
De acordo com o parecer da Procuradoria Geral do Município, às fls.60/62, e da Controladoria Geral do Município, às fls. 64/65, 
AUTORIZO, na forma da Lei, a prorrogação do prazo de conclusão do Trabalho Técnico Social Ambiental – TTSA, no Bairro Nova 
Cidade, por mais 06 meses, a contar de 22/02/2018, com fulcro no art. 57, § 1º, II, da Lei 8.666/93, sem ônus para a Administração. 
 
Processo nº. 0581/2018/11         
Requerente: Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito - SEMUTTRAN. 
Com base no parecer da Assessoria Jurídica da Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito – SEMUTTRAN, às fls. 06/07, e da 
Procuradoria Geral do Município - PGM, às fls. 11, considerando a solicitação do DETRAN-RJ através da Diretoria Geral de 
Habilitação, DEFIRO o pedido de autorização de realização de exames práticos veiculares a serem realizados neste Município, na 
área situada à Rua Guilherme Weinschenck, seguindo pela Rua Augusto, Rua Hortência, Rua Eloy Teixeira, retornando pela Rua 
Guilherme Weinschenck. Ressalto que todos os meios necessários para realização dos exames (tais como sinalização), serão de 
total responsabilidade do DETRAN-RJ, não gerando qualquer tipo de ônus ao Município. 

 
Processo nº. 0211/2018/20                
De acordo com os pareceres da Procuradoria Geral do Município, às fls. 96/100, e da Controladoria Geral do Município, às fls. 
104/106, AUTORIZO, na forma da Lei, a prorrogação de prazo e acréscimo de horas referente à locação de equipamentos voltados 
para recuperação de vias do Município de Queimados, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Conservação e 
Serviços Públicos, por mais 12 meses, cujo prazo expirar-se á em a contar de 03/03/2016. AUTORIZO a celebração de Termo 
Aditivo com a empresa ABBM BRAGA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ Nº 11.505.067/0001-02, no valor mensal de R$ 
55.003,50 (cinqüenta e cinco mil três reais e cinquenta centavos), perfazendo um total de R$ 600.042,00 (seiscentos mil e quarenta e 
dois reais), nos termos do art. 57, inciso II e art. 65, inciso I, “b” §§ º, 2º e 6º da Lei Nº. 8.666/93. 

 
CARLOS DE FRANÇA VILELA 

Prefeito 
 

Atos do Secretário Municipal de Administração 
 
O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas atribuições legais,                         

 RESOLVE: 
ATO SEMAD Nº 049/SEMAD/18 – Tornar Público o gozo efetivo de férias da servidora LUCIA CRISTINA SOUZA DE PAULA 
EGIDIO, matrícula nº 3628/51 e 4738/41, Professor II, da SEMED, no período de 01/03/2018 a 22/03/2018, pois a mesma 
encontrava-se de licença aleitamento.  

 
Conceder Licença Prêmio ao servidor abaixo: 
PORTARIA Nº192/SEMAD/18. ARLINDO RIBEIRO BARBOSA, VIGIA, SEMUSOP, matrícula 5930/71, 03  (três) meses,  a contar 
de 01/03/2018 a 31/05/2018, referente ao período aquisitivo de 28/05/12 a 28/05/17 de acordo com o processo nº 7372/2017/11. 

 
GETULIO DE MOURA 

Secretário Municipal de Administração - Matrícula 12977/01  
 

Atos do Secretário Municipal de Assistência Social 
 
PORTARIA Nº 012/2018, 02 DE MARÇO DE 2018. 
 
O Secretário Municipal de Assistência Social de Queimados, no uso de suas atribuições legais, 
 
CONSIDERANDO as atuais práticas de governança adotadas pela Administração Pública Municipal;  
 
CONSIDERANDO as Orientações do TCE/RJ que visa à economicidade quanto à gestão da frota de veículos, em face da 
necessidade do controle do uso dos bens públicos,  

RESOLVE:  
 

Art. 1.º - Designar os servidores Maicon da Silva Carlos, Chefe de Gabinete, matrícula 10.167/03 e Paulo Roberto Braga 
de Oliveira, Coordenador de Centro de Referência de Assistência Social, matrícula 9731/03, para exercerem a função de 
Gerenciamento do(s) Veículo(s) desta Secretaria (ou Órgão), sem prejuízo de suas atribuições e sem ônus para o Município de 
Queimados.  
 

Art. 2.º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, tornando sem efeito a portaria nº 002, de 26 de janeiro de 
2018. 

ELTON TEIXEIRA ROSA DA SILVA 
Secretário Municipal de Assistência Social - Mat. 12.979/01 

 

Atos do Diretor-Presidente do PREVIQUEIMADOS 
 

O Diretor Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Queimados, no uso de suas 
atribuições legais, e em conformidade com a Lei nº 1.148/2017. 

RESOLVE: 
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Portaria nº. 014/18. Conceder aposentadoria por tempo de contribuição, com proventos integrais e paridade à servidora Ana Lucia 
Oliveira Conceição da Silva, tendo em vista o que consta no processo nº. 0245/2017/15, com fundamento no inciso III, alínea “a” e 
§5º do artigo 40 c/c art. 6º da EC nº. 41/03, ambos da CF/88,ocupante do cargo de professor II,MAG-1, nível L,matrícula 
nº.3626/91lotada na Secretaria Municipal de Educação- SEMED, a contar da data desta publicação, com os seguintes proventos: 
Vencimento atribuído ao cargo de Professor II, MAG-1, nível L, arts. 6º e 11, §2º da Lei nº.  299/98....................................R$ 2.563,18 
Gratificação por tempo de serviço, 30%, art. 24, §4º da LOM.............................................................................................R$ 768,95 
Grat. de regência de turma, 30%, arts. 20 e 32 da Lei 169/95................................................................................................R$ 768,95 
Grat. nível universitário, 20% arts. 20, “f” da Lei 169/95........................................................................................................R$ 512,64 
Total dos proventos de aposentadoria:...........................................................................................................................R$ 4.613,72 
 
Portaria nº. 015/18. Conceder com base no processo nº. 0219/2017/15 e de acordo com o disposto no inciso III do parágrafo 1°, 
alínea “b”do artigo 40 da CFRB/88, aposentadoria por idade com proventos proporcionais ao servidor Jaci Vicente dos Santos, 
matricula nº.4350/81, ocupante do cargo de ASG, APO-1, nível J, lotado na Secretaria Municipal de Administração, a contar da 
publicação dessa portaria. 
Vencimento calculado de acordo com o parágrafo 3º do artigo 40 da CF/88 c/c Lei nº. 10887/2004....................................R$1.559,83 
Proporção: 6762/12775............................................................................................................................................................R$ 719,19 
Valor dos proventos:................................................................................................................................................................R$719,19 

 
MARCELO DA SILVA FERNANDES 

Diretor – Presidente do PREVIQUEIMADOS - Matr. 7106/41 
 

Atos do Conselho Municipal de Saúde 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE QUEIMADOS DO DIA 30/11/2017. 

Ás dezessete horas do dia trinta do mês de Novembro do ano dois mil e dezessete, iniciou a Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Queimados, presidida por Josué Silva da Costa Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva, com a 
seguinte pauta: 1) Verificação de Quorum; 2) Leitura e Aprovação de Pauta; 3) Aprovação das Atas 26/01/2017, 09/02/2017, 
16/02/2017, 23/03/2017, 30/03/2017, 06/04/2017 e 27/04/2017; 4) Informes da Mesa e dos Conselheiros de Saúde; 5) Ordens do 
dia: 5.1: Informação da Alteração da Regulação conforme citado pela Secretária de Saúde em Reunião do dia 26/10/17; 5.2: 
Esclarecimento da redução dos exames do Laboratório de Queimados e porque da demora; 5.3: Reiteração da 
Apresentação da Construção do Projeto do Centro de Referência Ortopedia e Fisioterapia; 5.4: Criação de uma Comissão 
para representação no CISBAF (Consórcio Intermunicipal de Saúde da Baixada Fluminense); 6) Assuntos Gerais; 7)  
Encerramento.O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué às 17h00min fez a 1° Chamada sem quorum 
estabelecido. 2° Chamada às 17h30min estão presentes os seguintes conselheiros: Maria da Penha Oliveira, Josué Silva da 
Costa, Uilen Barbosa da Silva Júnior, Janaina Barão de Souza,Tereza Maria Ferreira Barbosa, Ruth do Nascimento Silveira 
Costa, Luiz Augusto da Silva Macedo, Maria Cristina Dias Fernandes, Carlos José Sahione Bessil,  Silvane Ribeiro Eneas do 
Nascimento, Patrícia Rodrigues da Silva, Maria Regina Roldão Evangelista, Marcela Santos Freire, Dulcelena dos Santos, 
Janaina Peri do Santos, Cristiane Maria da Silva Machado, Ananias Ferreira do Nascimento, Alessandro Silva. O Conselheiro 
e Coordenador da Comissão Executiva Josué fez a leitura da pauta e teve inversão do item 5.2 sendo aprovada pelos os 
conselheiros. A Presidente Maria da Penha comunica o novo modelo de pauta e percebemos que a suplência dos prestadores de 
serviços está em vacância. E disse que com a falta de estrutura do conselho estamos com todas as atas atrasadas, hoje, por 
exemplo, a reunião não vai ser gravada deu um problema no celular da funcionária Valquíria, e informou que mais uma vez foi 
reiterada a reunião com o Prefeito Vilela e ficou marcado dia 06/12/2017 as 10h00min na sede do Conselho de Saúde. O 
Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué disse que no dia 28/11/2017 estivemos no município de Japeri fazer 
uma visita no Centro de Ortopedia e Fisioterapia e ficamos surpreendidos com a organização numa cidade mal administrada.  E 
informou o Memorando nº0253/SAAS/SEMUS/2017, vem por está finalidade solicitar que a Comissão Executiva e com as demais 
comissões realize a avaliação da apresentação do Plano Municipal de Saúde 2018 – 2021 a versão preliminar, e solicitamos uma 
reunião para apresentação do referido plano no dia 07/12/2017 de 14h00min as 17h00min com as referidas comissões do Conselho 
Municipal de Saúde e segue em anexo 20 cópias para serem entregues. A Presidente Maria da Penha informou que o Plano 
Municipal de Saúde vai ser entregue no final da reunião. E disse que por conta do feriado essa data tem que ser discutido para 
satisfatório a todos.  Seguiu para o item 5.2 Esclarecimento da redução dos exames do Laboratório de Queimados e porque da 
demora, o Conselheiro e Prestador de Serviços Sr. Shaione disse que sobre a redução já foi regularizado, e segundo a demora 
os exames são entregues online e está ocorrendo uma demora no exame de hormônio e estamos passando por uma crise financeira 
muito grande, não em relação ao município de Queimados que pagar em dia. A Conselheira Janaina perguntou como é feita o 
transporte dos funcionários que fazem a coleta do material nas unidades, disse trabalho na unidade da Fazendinha e no meu plantão 
duas funcionarias foram de ônibus e na ida o carro não tinha como ir buscar e voltaram de ônibus e perguntei se isso era rotina, 
saíram de uma unidade que demora 40 minutos para se chegar no centro de Queimados com o material dos exames. O 
Conselheiro e Prestador de Serviços Sr. Shaione respondeu que vão de ônibus e na volta tem um carro que busca e nesse dia 
deve ter acontecido alguma coisa, por isso o carro não foi. A Presidente Maria da Penha disse que saiu uma Portaria recentemente 
que vai adequar todos os laboratórios, quando o laboratório foi para ser credenciado fomos fazer uma fiscalização e vimos coisas 
que deveria ter sido mais abrangente, e se deu essa convocação de hoje devido varias reclamações que está demorando a entregar 
dos exames, e no dia 26/10/2017 você mencionou que tinha sido tirado o percentual dos exames, o mesmo reconhece que o 
município de Queimados pagar dentro do prazo então não motivo de ocorrer esses atrasos nos exames, o Conselho vai exigir o perfil 
também dos laboratórios das conveniadas pra isso estamos com o POA que foi lido e feito o comparativo do ano anterior de todas as 
conveniadas, temos que verificar a temperatura desses exames que vem das unidades, vamos solicitar o Estado um técnico para 
fazer essa avaliação. O Munícipe Iris da Conceição disse existe os POAS que até hoje não foi aprovado por esse conselho, 
realmente tem reclamações na demora dos exames e tem uma unidade que teve 3 casos de sífilis congênita, se a coleta é realizada 
numa unidade de saúde a gestão tem que está atenta de que forma está sendo feita, lógico que o conselho pode solicitar uma 
avaliação. O Conselheiro e Subsecretário Adjunto de Atenção Básica e Saúde Uilen disse que os questionamentos da atenção 
básica sobre a coleta que irá conversa com a Secretária de Saúde Lívia para entender as normas. E das conveniadas só vejo no 
conselho o Laboratório e o Hospital Infantil dando satisfação. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué disse 
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como o Iris falou o POA até hoje não passou ao pleno e não tem como trazer mais conveniada para manifestar. O Munícipe Iris da 
Conceição disse o que está discussão não é a questão de qualidade, e sim a questão da demanda.  A Presidente Maria da Penha 
disse quando se tem 2 conselheiros que é prestador de serviços as coisas que acontecem lá não precisava esperar o conselho se 
manifestar, e sobre o POA devido a falta de estrutura e o conselho quando vai fiscalizar não é só o segmento de usuário e 
profissional e a comissão não sai para fiscalizar com dia e hora marcada. A Conselheira Silvane disse que enquanto comissão não 
pode avisar a conveniada o dia e hora da fiscalização, as outras conveniadas também serão fiscalizadas. A Presidente Maria da 
Penha propôs que solicitasse no Estado uma equipe técnica para fazer um levantamento nos procedimentos realizados no 
laboratório, colocou em regime de votação por 12 votos a favor e 4 abstenção. Seguiu para o item 5.1 Informação da Alteração da 
Regulação conforme citado pela Secretária de Saúde em Reunião do dia 26/10/17, Diretor da Regulação Altamiro disse que 
em relação ao laboratório fui surpreendido quando me informaram que o laboratório estaria fazendo 40 procedimentos na mesma 
hora liguei para o Sr. Shaione e o Marcos e disse põe para 80 e eu mandei 100 procedimentos, antes o laboratório funcionava tinha 
que pegar uma liberação no CETHID e o paciente chegava 05h00min da manhã para pegar número, só que agora mudamos os 
procedimentos sai da regulação com o dia marcado, vamos fazer isso com todas as conveniadas, fez a explicação da alteração no 
sistema da regulação que irá funcionar a partir do dia 20 de Dezembro de 2017. A Presidente Maria da Penha relatou que o 
conselho encaminhou o Memorando N°0107/CMS/2017 que foi uma reiteração do memorando nº0099/CMS/2017 solicitando a 
composição da equipe da Regulação, por que a regulação tem que ter um médico na sua composição para viabilizar, O que está 
sendo regulado para fora e dentro do município, de que forma está sendo encaminhado para fora do município. E quais são os 
exames sendo feitos para fora e dentro do município. E para onde está sendo encaminhadas as consultas. Diretor da Regulação 
Altamiro disse que estava esperando essa mudança no sistema para responder o memorando. A Conselheira Patrícia perguntou 
se vai ter mudança na SER (Sistema Estadual de Regulação)? Diretor da Regulação Altamiro respondeu que não consegui 
acompanhar só mostra que está em fila. A Presidente Maria da Penha perguntou sobre o Processo do TCE 271.811-7/2015? 
Diretor da Regulação Altamiro respondeu que está montando a resposta, é uma exigência que todo município tem que ter um 
complexo regulador de uma regulação de dentro para dentro das especialidades regulando pela atenção básica. A Presidente Maria 
da Penha relatou que hoje uma senhora na Cemoq questionou que 3 meses que não conseguia consulta com o Dr. Ângelo e que foi 
informado que ele não estava vindo. E o que falta é a comissão de controle e avaliação interno fazer uma avaliação pra ver na ponta. 
Diretor da Regulação Altamiro disse que tem bastante vaga para os Ortopedistas na cemoq. A Presidente Maria da Penha 
perguntou sobre a Xerox quando vai ser resolvido. Diretor da Regulação Altamiro disse que conversou com a Secretária de Saúde 
Lívia em fazer um Ato informando que todos os procedimentos das conveniadas serão reguladas via sistema, vamos entrar 2018 
sem Xerox. A Conselheira Janaina Peri perguntou para marcar uma cirurgiã precisa ter o carimbo? Diretor da Regulação Altamiro 
respondeu estamos querendo acabar com o carimbo. O Conselheiro e Subsecretário Adjunto de Atenção Básica e Saúde Uilen 
disse tiveram uma reunião no Cisbaf e falamos dessa questão que envolve a marcação dos exames e de alta complexidade e do 
atendimento de emergência na baixada isso afeta os municípios e até os pacientes que estão internados porque não consegui fazer 
determinados exames e atrapalha na cirurgiã, e o maior critico é abertura dos Hospitais Federais para atender essa demanda e no 
dia 06 de Dezembro vai ter outra reunião e a Secretária de Saúde Lívia Guedes foi convocada. A conselheira Regina perguntou se 
a gestão colocou um aviso nas unidades de saúde referente que se o paciente perde o exame só poderá marcar daqui a 30 dias. 
Diretor da Regulação Altamiro respondeu que o paciente vai até o departamento dele para solicitar a marcação isso é avisado 
diariamente. A Conselheira Cristina disse que sumiu pedido de exame do sobrinho dela na regulação para fazer uma cirurgia de 
Hérnia e depois conseguiram achar causando constrangimento. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué 
disse que precisamos saber os hospitais que está sendo pactuado. O Diretor da Regulação Altamiro disse para solicitar para a 
próxima reunião. A Presidente Maria da Penha disse sabemos que necessita de determinados exames atualizados por que não 
viabiliza risco cirúrgico “pra ontem” ter uma reserva, para facilitar. Já tínhamos solicitados os procedimentos que o município realiza e 
ate hoje não sabemos. Finalizou o item.  Seguiu para o item 5.3 Reiteração da Apresentação da Construção do Projeto do 
Centro de Referência Ortopedia e Fisioterapia, Assessora Michele Mendes fez a apresentação da emenda. Engenheiro da 
Secretaria de Obra Pedro disse que foi apresentada uma emenda que solicitava uma reforma no antigo Centro Médico da Pedreira 
fiz um levantamento e o orçamento da emenda parlamentar de 500.000,00 mil reais e a 1° Companhia Destacada 24° BPM não está 
contemplada no projeto. O Conselheiro e Coordenador da Comissão Executiva Josué disse que o projeto não é só a construção, 
em Dezembro de 2014 o antigo Centro Médico da Pedreira foi reinaugurado com uma obra que custou 600.000,00 mil reais e em 
2016 foi retirado por conta da marginalidade e a verdade foi por conta do inquérito civil que determinou a adequação do posto. O que 
o Conselho de Saúde aprovou em 2016 que seria a Unidade Básica, o Centro de Referência Ortopedia e Fisioterapia, e a 1° 
Companhia Destacada 24° BPM irá enxuga a marginalidade, e essa semana chegaram umas pessoas quebrando, arrastando 
matérias e dizendo que tinha mudado o projeto e a Secretaria de Saúde, Secretaria de Administração, Gabinete do Prefeito não 
sabia dessa mudança. Engenheiro da Secretaria de Obra Pedro disse o problema não é técnico e sim político. Assessora Michele 
Mendes disse quando o Josué me ligou para relatar e na mesma hora liguei para o Prefeito Vilela perguntei se tinha ocorrido alguma 
mudança, informei que seria feito um CRAS, e levei o projeto até o Josué. O Prefeito estava ciente do espaço para o CRAS. A 
Presidente Maria da Penha agradeceu o engenheiro Pedro que fez seu trabalho corretamente, e relatou da ação civil pública que 
era para adequar a unidade de acordo com as normas vigentes ou transferir, o ex Prefeito Max Lemos se comprometeu com a 
Promotora que iria transferir para o antigo PA 24 horas, e em reunião do conselho o ex Prefeito disse que seria uma Unidade Básica, 
e o Centro de Referência Ortopedia e Fisioterapia já têm a 1° Companhia Destacada 24° BPM e agora estão querendo colocar o 
CRAS. A Conselheira Silvane disse no Regimento Interno diz qual a ação do conselho, não recebemos o projeto para ser avaliado, 
discutir e já tínhamos solicitado em reunião passada. Toda vez que tiver um projeto de suma importância para os munícipes tem que 
ser entregue com antecedência conforme a Resolução nº453. O Conselheiro Alessandro disse que é necessário obedecer à 
legalidade dessa obra, primeiro projeto era duas coisas e agora são cinco, é necessária transparência de onde vem de fato o 
dinheiro dessa obra, o conselho dando seu parecer para que o projeto seja adequado e atenda a população. O Munícipe Iris da 
Conceição disse que o layout do projeto não dar para visualizar, o que está sendo discutido hoje é uma questão de gestão que não 
está sendo respeitado o que ficou acordado nesse conselho. A Conselheira Janaina Barão lembrou que o ex Prefeito Max disse 
que numa rua próximo ao antigo Centro Médico da Pedreira teria uma Unidade Básica de Saúde. Assessora Michele Mendes disse 
que referente esse projeto é do Siconv (Sistema de Convênio) a minha governabilidade nele sobre documentação é mínima, só lanço 
no sistema. O Munícipe Iris da Conceição disse diante do exposto no projeto acho que não deve ter CRAS nesse momento até 
porque não faz parte da Saúde. O Conselheiro Josué propôs uma resolução que toda antiga instalação do Centro Médico da 
Pedreira situado na Rua Patativa s/n Nova Cidade, seja usado somente para finalidade de ações e instalações da Secretaria 
Municipal de saúde, salvo a parte cedida para a implantação da 1° Companhia Destacada do 24° BPM. Colocou em regime de 
votação aprovado por unanimidade pelos os conselheiros presentes. Seguiu para o item 5.4 Criação de uma Comissão para 
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representação no CISBAF (Consórcio Intermunicipal de Saúde da Baixada Fluminense), a Presidente Maria da Penha disse 
que os representantes vão passar por um curso de capacitação, e ficou decidido pelo segmento de usuários os conselheiros Josué e 
Dulcelena e do segmento do profissional a conselheira Janaina. Seguiu para o item 6 Assuntos Gerais, o  munícipe Iris da 
Conceição disse sobre a desapropriação da Bom Pastor foi publicado em DOQ e a gestão deveria ter informado o conselho. Outra 
questão para se aprovar o Plano Municipal de Saúde tem que se apresentar o PPA (Plano Plurianual) finalizado e a publicação no 
DOQ em 19 de Outubro de 2017 e está muito ruim. E a LDO (Lei de Diretrizes Orçamentária) também já foi publicado. O que é 
Farmácia Polo II e não foi discutido aqui e foi publicado no DOQ em 06 de Novembro de 2017.  No DOQ em 21 de Novembro de 
2017 foi publicado os medicamentos com pregão presencial e discutimos aqui que seria pregão eletrônico.Sem mais a tratar, 
encerrou-se a reunião às vinte e uma horas e cinco minutos, sendo esta ata lavrada e assinada por Josué Silva da Costa 
Coordenador da Comissão Executiva e Valquíria da Silva Chagas Administrativa. 

 

Josué Silva da Costa  

Coordenador da Comissão Executiva 

 

Valquíria da Silva Chagas 

Administrativa 

 

Atos do Conselho Municipal de Assistência Social 
 

Convocação e Pontos de Pauta – REUNIÃO EXTAORDINÁRIA DO COLEGIADO CMAS. 

 
O Presidente Conselho Municipal de Assistência Social do Município de Queimados no uso de suas atribuições conforme na 
Legislação em vigor e Regimento Interno torna pública a todos os conselheiros governamentais e não governamentais os pontos de 
pauta para a Reunião Extraordinária, no dia 06 de Março de 2018, às 9:00h na sede dos Conselhos, sito à Rua Eugênio 
Castanheira,176, Centro, Queimados. A saber: 
  

 Aprovação Ata anterior – Reunião Extraordinária 19/01/2018 

 Relocação do CRAS Nova Cidade 

 Ofícios  

 Informes 
Reginaldo Alves Pereira  

 Presidente do CMAS – Queimados 
 

Atos do Poder Legislativo 
 

01ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2018 
EXPEDIENTE 

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 001/2018 PROCESSO 0607/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO VILA NANCY”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 002/2018 PROCESSO 0608/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “ INDICA O CORTE OU A PODA DE UMA ÁRVORE NA RUA BAIA N° 32,34 E 35 NO BAIRRO SANTA ROSA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 003/2018 PROCESSO 0609/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A COLOCAÇÃO DE UM QUEBRA MOLA (LOMBADA) NA RUA HORÁCIO, BAIRRO N.S. DA 
CONCEIÇÃO”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 004/2018 PROCESSO 0610/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A RESTAURAÇÃO DA ESTRADA FRANCISCO ANTONIO RUSSO,EM ESPECIAL NA ALTURA DA 
QUADRA POLIESPORTIVA NA ENTRADA DO BAIRRO N.S. DA CONCEIÇÃO”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 005/2018 PROCESSO 0611/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA MUNICIPAL NO BAIRRO VILA CENTRAL”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 006/2018 PROCESSO 0612/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO JARDIM DA FONTE”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 007/2018 PROCESSO 0613/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: “A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA COBERTA NA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSOR GILVANEI PEREIRA DA 
FONSECA NO BAIRRO SÃO JORGE”. 
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INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 008/2018 PROCESSO 0614/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: “A CONSTRUÇÃO DE NOVAS SALAS DE AULA E UM NOVO REFEITÓRIO NA ESCOLA MUNICIPAL MONTEIRO 
LOBATO NO BAIRRO SÃO FRANCISCO”. 

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 019/2018 PROCESSO 0625/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: “A REPARAÇÃO, MANUTENÇÃO E CONSERVAÇÃO DE TODOS OS SEMÁFOROS (SINAIS DE TRÂNSITO) DA 
CIDADE”. 

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 020/2018 PROCESSO 0626/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: “INDICA A REPARAÇÃO, MANUTENÇÃO E CONSERVAÇÃO DE DOIS PONTO DE ILUMINAÇÃO EM POSTES NA 
RUA JOAQUIM GONÇALVES ESQUINA COM A AVENIDA BOA VIAGEM NO BAIRRO JARDIM ALZIRA (PONTE PRETA), UM 
EM FRENTE À BARRACA DA NÁDIA E O OUTRO EM FRENTE AO ANTIGO CICLE DO ZEZINHO”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 023/2018 PROCESSO 0634/2018 
AUTOR: VEREADOR DECA BAHIA 
ASSUNTO: “INDICA A CRIAÇÃO DE UM ARQUIVO PÚBLICO E HISTÓRICO MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE QUEIMADOS – 
RJ.” 

02ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2018 
EXPEDIENTE 

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 009/2018 PROCESSO 0615/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO FAZENDINHA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 010/2018 PROCESSO 0616/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO N. S. DA CONCEIÇÃO”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 011/2018 PROCESSO 0617/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO PARQUE IPANEMA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 012/2018 PROCESSO 0618/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO SÃO JOSÉ”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 013/2018 PROCESSO 0619/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO VILA CENTRAL”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 014/2018 PROCESSO 0620/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA 3ª IDADE NO BAIRRO VILA NANCY”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 015/2018 PROCESSO 0621/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA 3ª IDADE NO BAIRRO VILA CENTRAL”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 016/2018 PROCESSO 0622/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA 3ª IDADE NO BAIRRO PARQUE IPANEMA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 017/2018 PROCESSO 0623/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA 3ª IDADE NO BAIRRO N. S. DA CONCEIÇÃO”.                      
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 018/2018 PROCESSO 0624/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA A CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA DA 3ª IDADE NO BAIRRO JARDIM DA FONTE”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 024/2018 PROCESSO 0628/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA O PROCEDIMENTO DE ROÇAGEM, CAPINA E LIMPEZA NA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JORGE”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 025/2018 PROCESSO 0629/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA O PROCEDIMENTO DE ROÇAGEM NA AVENIDA IRMÃOS GUINLE NA ALTURA DO MERGULHÃO ATÉ O 
CAMPO DO ATLÉTICO”. 
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INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 026/2018 PROCESSO 0630/2018 
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: “INDICA A RESTAURAÇÃO E COLOCAÇÃO DE MANILHA NA RUA CRUZ ALTA, BAIRRO PARQUE IPANEMA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 027/2018 PROCESSO 0631/2018  
AUTOR: VEREADOR CINEI 
ASSUNTO: ”INDICA O PROCEDIMENTO DE ROÇAGEM, LIMPEZA E MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DA QUADRA 
POLIESPORTIVA SITUADA NA RUA ULEA, ESQUINA COM A ESTRADA FRANCISCO ANTÔNIO RUSSO NO BAIRRO 
BELMONTE”. 

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 028/2018 PROCESSO 0632/2018 
AUTOR: VEREADOR PAULO BARATA 
ASSUNTO: ”INDICA A PAVIMENTAÇÃO, MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, SANEAMENTO BÁSICO E 

RECUPERAÇÃO DO ESGOTO (ESGOTO A CÉU ABERTO) NA RUA QUEIMADOS, ESQUINA COM A ESTRADA CARLOS 

SAMPAIO NO BAIRRO PRIMAVERA”. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 029/2018 PROCESSO 0633/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: A REFORMA, LIMPEZA E REPARO DA ILUMINAÇÃO NA QUADRA DO CANTÃO DA RUA ULEA, ESQUINA COM A 
ESTRADA DOS CARAMUJOS, BAIRRO BELMONTE. 
 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA: 030/2018 PROCESSO 0634/2018 
AUTOR: VEREADOR TUNINHO DO VIRA VIROU 
ASSUNTO: “A INSTALAÇÃO DE CINCO PONTOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA ANGELINA FIGUEIRA E TRÊS 
PONTOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA ANA FIGUEIRA, AMBAS NO BAIRRO VALDARIOSA”. 
 
 
 

MILTON CAMPOS ANTONIO 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 


